

	<p>Objekt: Junger Mann mit Kithara (Orpheus oder Apollon?)</p> <p>Museum: Winkelmann-Museum Stendal Winkelmannstraße 36-38 39576 Stendal 03931/215226 info@winkelmann- gesellschaft.com</p> <p>Sammlung: Antikenansichten und antike Topographie in Grafik und Aquarell, Handzeichnungen, Aquarelle und Silhouetten</p> <p>Inventarnummer: WG-B-152.6a</p>
--	--

Beschreibung

Bei dieser Handzeichnung handelt es sich um eine Antikenrezeption einer Statue eines jungen Mannes.

Zu sehen ist die Figur in der Frontalansicht in einer aufrechten, stehenden Position, sie befindet sich auf einer Basis.

Der linke Fuß befindet sich aufgesetzt auf der Basis, der rechte hingegen steht etwas erhöht auf einem Stein. Der muskulöse Oberkörper beschreibt eine S-förmige Kurve und ist etwas nach rechts verlagert. Über die linke Schulter und den linken Arm fällt ein Manteltuch. In der linken Hand hält er eine Kithara. Die rechte Hand stützt er auf einem Baumstamm rechts neben sich ab, an der sich eine Schlange entlang windet.

Der Kopf mit seinem lockigen Haar ist nach rechts gedreht und der Blick schweift in die Ferne.

Bei dieser Darstellung könnte es sich um Orpheus oder um Apollon handeln.

Grunddaten

Material/Technik:	Handzeichnung, Federzeichnung und Tuschelavierung
Maße:	15,5 x 9 cm

Ereignisse

Gezeichnet	wann	1650-1750
	wer	

	wo	
[Person- Körperschaft- Bezug]	wann	
	wer	Apollon
	wo	
[Person- Körperschaft- Bezug]	wann	
	wer	Orpheus
	wo	

Schlagworte

- Antikenrezeption
- Handzeichnung
- Junger Mann
- Lyra, Kithara, Psalterium
- Statue